

Zum Saisonschluss über die Schwägalp

WÜRENLINGEN – Am vergangenen Montag fuhren die Seniorinnen und Senioren der Töffgruppe Würenlingen zum Saisonabschluss bei schönstem Herbstwetter über den Etzelpass und auf die Schwägalp. Mit dieser prächtigen Tour durch die Ostschweiz endet eine weitere erfolgreiche Töffsaison. Auf acht Touren durch den Jura, das Appenzellerland, auf der Route de Crêtes, zum Lac de la Gruyères, durch den Schwarzwald, das 6-Pässe-Sezial, nach Grindelwald und als Abschluss durchs Toggenburg zur Schwägalp absolvierten die Bikerinnen und Biker insgesamt 2800 km. Auf den jeweils in zwei Gruppen angebotenen Monatstouren erlebten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer viele bekannte, aber auch viele neue Landschaften, vor allem aber erlebten sie bei den Kaffee- und Verpflegungspausen tolle Stunden der Kameradschaft. Dass alle Touren auch in diesem Jahr unfallfrei über die Bühne gingen, ist der routinierten Fahrweise und der Rücksichtnahme jedes Einzelnen zu verdanken. Die beiden Tourenleiter Marcel und Paul freuen sich bereits auf den nächsten Saisonstart im April 2023.